
第 24回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 令和元年 9月 26日（木）10：30～11:30 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（2階フロア） 

 

参加者 ： 緑が丘副町会長様、緑が丘公民館長様、緑が丘Ｎ様、緑が丘民生委員様２名、 

能美市社会福祉協議会様、芳珠記念病院医療福祉相談室様、ご利用者家族様１名、 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広（司会）、コミニケア緑が丘 菅原 理絵 

        コミニケア緑が丘 永井 智子（書記）  計 11名 

     

議 事 

１．8月利用状況 

登録者数  29名／29名 介護度内訳 (平均介護度 1.87) 

介護度別利用人数は書面にてご確認いただく。 

新規利用者 1名、契約解除者 2名（特養入所 1名、本人都合 1名）、入院者 2名、利用再開者 0名 

 

２．8月男女別人数 

  男性：9名／女性：20名 

   

３．8月サービス利用状況 

通い人数 延べ 343人 

   訪問件数 延べ 292件 

   泊り人数 延べ 156人 

通い、訪問、泊りの曜日別平均は、書面にてご確認いただく。 

 

４. 8月地域交流 

8/5-8/6 外食(イオン新小松店)、8/13 歌の会、※法話会、わかばの集いは夏場休み 

    

５．その他コミニケアより 

   ・次回 11月の運営推進会議にて外部評価の資料を配布予定です。現在事業所職員で自己評価中、 

    集計したものを次回お渡しいたしますので、よろしくお願いいたします。わからない点や正直な 

    ご意見をいただきたいと思っています。 

   ・8/31に G-Hillsにおいて陽翠水夏祭りを開催しました。前日まで雨で心配をしていましたが 

    当日は晴れてたくさんの方にお越しいただくことができました、ありがとうございます。 

   ・昨日、夜間の火災想定時の避難訓練を行いました。夜勤職員が 1名体制の為、待機職員、陽翠の里へ 

の応援要請も含め行った。 

 

６．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

 ・9/21天狗まつりが開催され、大盛況のうちに終えることができました。陽翠水よりお祝いを頂戴し 

  御礼申し上げます。・・・コミニケアからは利用者が輪踊りに参加予定でしたが雨のため、参加でき 



  ませんでした。来年は是非参加させていただきたい。 

 ・母が利用していますが、拒否することもなく通っています。 

  町会では民生委員が 1年に 1回高齢者の自宅を訪問し調査をしている。民生委員より、あんしん相談 

センターへ繋げてもらいコミニケアを利用することになった。地域や行政で動いてもらい有難い。 

  町の人たちが高齢化していて、新しい住宅地の若い人たちとの交流が大切になってくると思う。神輿 

を購入し子供会へも繋げることができた。今後も町を盛り上げていけるとよい。 

 ・千葉で大きな災害があったが、災害時の対応はどのようになっているか・・・コミニケアの建物は頑 

丈にはできているが、福祉避難所として、陽翠の里、G-Hillsがある。自家発電、備蓄も 100人分用 

意はしているが、大災害への備えは十分ではない。何があるかわからないのでしっかり対応ができる 

ようにはしておかなければいけない。土砂災害、水害はこの場所では考えにくいが、一昨年の大雪の 

ような場合、法人内の除雪対応は行ったが、市道の除雪が追い付かず渋滞が起こったりと大変だった。 

   ・昨日、地域福祉委員会が開かれ話し合いの中で、身内では年相応だと思っていても、要支援や要介護 

    状態の方がたくさんいると思う。把握できていないのではないか？・・・民生委員が何度か訪問し、 

    配慮しながら関りを持っていくと見えてくるので、必要な際は、あんしん相談センターへお願いをし 

ている。介護認定を受けサービスへ繋げている方もいる。近所付き合いが希薄になっているが、地域 

での関りは大切。 

   ・10/12.13.14に緑が丘の文化祭が行われます。是非お越しください。来年度は、施設の高齢者や児童 

館の子供達の作品も展示できたらと考えている。 

   ・コミニケアより質問・・・利用者が雑巾やアクリルタワシをたくさん作っているので販売する場所が 

あればいいなと思っている。天狗まつりに出店しては？春待ちぽかぽかプロジェクトの愛テラスにも 

来年出店してもらえるといいと思う。 

   ・コミニケアより質問・・・千葉のような災害の時には緑が丘町会としては、どのように対応します 

か？防災規約があり、組織や避難方法など記載されている。11月に防災訓練を行う予定。 

・千葉の高齢者の施設はどうなっているか等の情報はくるのか？・・・情報は入ってきています、病院 

    が最優先で施設等はそのあとになりますが、いち早く復旧していると聞いている。 

   ・芳珠記念病院を退院された方が、通院しながらコミニケアを利用していると伺っている。今後もよろ 

しくお願いします。 

   

７．次回開催予定 

      第 25回運営推進会議は令和元年 11月 28日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 


